



Meninggalnya Sandra Milo, Bintang Utama dalam Film-film Fellini, pada Usia 90 Tahun

Description

Sandra Milo: Sebuah Profil

Sandra Milo, yang memiliki tiga anak dari dua pasangan, kerap menjadi bahan pembicaraan di tabloid dan majalah mewah. Dengan jeda yang bervariasi, termasuk masa ketika ia membesarkan anak-anaknya pada akhir 1960-an, Sandra terus bekerja hingga akhir hayatnya, terutama di acara realitas televisi. Pada usia 77, ia berpartisipasi dalam edisi Italia dari acara “Celebrity Island” dan tahun lalu menjadi kontestan dalam edisi Italia dari “The Masked Singer.”

Kehidupan Awal

Sandra Milo lahir dengan nama Salvatrice Elena Greco di Tunis pada 11 Maret 1933. Dia pindah ke Tuscany ketika masih kecil dan mengalami ketakutan dan kelaparan selama Perang Dunia II. Ibunya memanggilnya “Lily,” tetapi ia tidak menyukainya dan memilih nama Sandra ketika ia mulai berakting. Nama Milo sendiri dia pilih setelah foto yang dia ambil di sebuah kota di luar Roma diterbitkan dengan keterangan “The Milo of Tivoli,” merujuk pada “Venus de Milo.”

Karier dan Kegagalan

Setelah menikah pada usia 15 tahun dan kemudian berpisah dalam 21 hari, Sandra pindah ke Milan untuk menjadi model dan kemudian ke Roma untuk berakting. Ia mendapatkan peran besar pada tahun 1959 dalam film “Il Generale Della Rovere,” yang sukses secara kritis dan komersial. Namun, dua tahun kemudian, film “Vanina Vanini” di mana ia berperan hampir saja menghancurkan kariernya karena kritikan yang buruk.

Menurutnya, “San” dalam nama Sandra adalah lembut “layaknya belaian,” sedangkan “dra” adalah keras dan kering, seperti dirinya. Meskipun mendapat pujian dan kritikan pada karirnya, Sandra Milo terus bekerja dan mengatasi segala rintangan yang dialaminya.

Dalam sebuah wawancara, Sandra Milo mengungkapkan bahwa dia sangat senang bisa terlibat dalam berbagai proyek hingga menjelang akhir hayatnya. Ia merasa terhormat karena telah berhasil bertahan

serta meraih kesuksesan di dunia perfilman dan televisi Italia.

Ringkasan

Sandra Milo adalah seorang aktris Italia yang terkenal dengan kehidupan pribadinya yang sering menjadi bahan pembicaraan di tabloid dan majalah-majalah mewah. Meskipun memiliki tiga anak dari dua pasangan yang berbeda, dia terus bekerja hingga akhir hayatnya, termasuk menjadi peserta dalam berbagai acara realitas di televisi Italia meski usianya telah mencapai 77 tahun. Milo lahir di Tunis pada tahun 1933 dan mengalami masa perang yang menyakitkan selama Perang Dunia II. Namanya sendiri, "Sandra Milo," dipilih olehnya setelah melakukan pemotretan di sebuah kota di luar Roma yang diterbitkan dengan judul "The Milo of Tivoli," sebuah referensi kepada "Venus de Milo." Ingin berbagi cerita atau pendapat Anda tentang Sandra Milo? Bagikan di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark